



# FACHSCHAFT MEDIZIN UND GESUNDHEIT DER UNIVERSITÄT ZU LÜBECK

## PROTOKOLL DER SITZUNG AM 26.06.2023

### 1 Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

gewählte Mitglieder: Friederike Stiller, Emil Pfeffer, Aaron Ferdinand, Alina Miersch, Tom Bosse Bartholl, Ove Vollertsen

Gäste: Nele Hansen, Christina Bernhardt, Charlotte Jeschina (MSV), Katharina Marzewski

Die Sitzung ist nicht beschlussfähig.

Charlotte Jeschina verlässt die Sitzung um 18:23 Uhr. Christina Bernhardt verlässt die Sitzung um 18:38 Uhr.

Solve Peters betreten die Sitzung um 19:07 Uhr. Die Sitzung ist jetzt beschlussfähig.

Solve Peters verlässt die Sitzung um 19:30 Uhr. Die Sitzung ist nicht mehr beschlussfähig.

### 2 Lokalgruppentreffen MSV

Das Lokalgruppentreffen der MSV findet in Hamburg statt. MSV ist ein deutschlandweites Sexualaufklärungsprojekt an Schulen. Dafür soll die Teilnehmerpauschale von 15 (für organisierende MSV-Mitglieder) bzw. 25 (für MSV-Teilnehmende aus der Lokalgruppe Lübeck) Euro von der FS MuG übernommen werden.

### 3 Termine

- Stadtradeln

### 4 Lehrpreis

Der Lehrpreis ist eine Förderung für die Sektion Medizin, die sich auf 500.000 Euro beläuft, die vom Studienausschuss verteilt werden sollen. Mit der Förderung sollen innovative Pilotprojekte gefördert werden, um neue Reize für die Lehre zu setzen. Ein wichtiger Beurteilungspunkt ist für uns dabei die Berücksichtigung der Interprofessionalität.

### 5 Finanzverantwortliche Person

Wir suchen weiterhin nach einer finanzverantwortlichen Person, bis dahin führt Caro das Amt kommissarisch fort.



## 6 Angebote Mail

Sofie hat sich vom Verteiler nehmen lassen. Alina unterstützt ab sofort die Sichtung der E-Mails. Das Meinungsbild dazu fällt positiv aus. Des weiteren sollen die Kooptierten auch gefragt werden.

## 7 Namensschilder

Die Papiernamensschilder sind auf der letzten Sitzung nicht gut angenommen worden. Anstatt dessen sollen nur Namensschilder mit Anstecknadel gekauft werden.

## 8 Theaterstück

Marie hat mit Julia Minninger geschrieben, die letztes Mal die Podiumsdiskussion mit veranstaltet hat. Der Vorschlag war, ob man das Theaterstück 'Anatomie der guten Hoffnung – Teil 3' als Gastspiel nach HL holen möchte. Alina setzt sich mit Marie und mit Julia Minninger in Verbindung.

## 9 Abstimmungen

### 9.1 Protokoll

| Abstimmung  |         |            |
|---|---------|------------|
| Ich bin dafür, dass das Protokoll der letzten Sitzung 12.06.23 angenommen wird. |         |            |
| Dafür   | Dagegen | Enthaltung |
| 7   | 0       | 0          |
| Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .                          |         |            |

### 9.2 Lokaltreffen MSVI

| Abstimmung  |         |            |
|---|---------|------------|
| Ich bin dafür, dass insgesamt 30 Euro Teilnahmegebühr für die beiden MSV-Teilnehmenden, die an der Organisation beteiligt sind, an dem Lokaltreffentreffen der MSV übernommen werden. |         |            |
| Dafür   | Dagegen | Enthaltung |
| 6   | 0       | 1          |
| Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .  |         |            |



### 9.3 Lokaltreffen MSV II

| Abstimmung   |         |            |
|--|---------|------------|
| Ich bin dafür, dass insgesamt 50 Euro Teilnahmegebühr für die beiden MSV-Teilnehmenden aus der Lokalgruppe an dem Lokalgruppentreffen der MSV übernommen werden. |         |            |
| Dafür  | Dagegen | Enthaltung |
| 6  | 0       | 1          |
| Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .   |         |            |

### 9.4 Namensschilder

| Abstimmung  |         |            |
|---|---------|------------|
| Ich bin dafür, dass 6,99 Euro für den Kauf von Namensschildern ausgegeben werden. |         |            |
| Dafür   | Dagegen | Enthaltung |
| 7   | 0       | 0          |
| Die FS Medizin und Gesundheit ist somit <b>dafür</b> .                            |         |            |

## 10 Vorwoche

### 10.1 Bücherflohmarkt

- last call: Wessen abgegebenen Bücher nicht abgeholt werden, werden andersweitig von uns vergeben.
- Bücher verschenken oder auf Spendenbasis vergeben?
- übrige Bücher an die Bibliothek spenden?
- übrige Bücher an die Anatomie spenden?

### 10.2 Erstitüten

In den Ersti-Tüten soll ein FS-Merch Einzug finden. Es wird mit ca. 400 neuen Muggeln gerechnet. Wir wollen nicht mehr als 400 Euro dafür ausgeben. Wir brainstormen bis zur nächsten Sitzung.

### 10.3 Erstveranstaltung

Die Erstveranstaltung soll auf Anfrage gemeinsam mit der FS Psy organisiert werden. Tom und Katharina nehmen sich der Sache an, auch Simon ist in der Vorwochen-Kerngruppe bereits involviert. vorläufige Ideen:

- Bobbycarrennen
- Torwand



- Geschmacks-/Geruchstests

## **11 Berichte**

### **11.1 Runder Tisch**

Die FS MuG hatte keine:n Vertreter:innen beim letzten Runden Tisch.

### **11.2 Studienausschuss**

Die PJ-Lehre ist an einigen Kliniken sehr schlecht bewertet. Es soll in Zukunft beim PJ-Infoabend darauf eingegangen werden. Hierbei sollen Studierende, die vor dem PJ stehen und ihr PJ abgeschlossen haben, ihre Erwartungen und Eindrücke teilen. An den deutschlandweit geplanten PJ-Streiks wollen wir uns aufgrund des kürzlich erreichten Erfolgs der Bezahlung nicht beteiligen. Eine PJ-Messe könnte eine gute Alternative darstellen, um trotzdem auf die Missstände aufmerksam zu machen. Die Raumverteilung auf dem Campus ist weiterhin problematisch, Lösungen sind nicht in Sicht. Das Haus 50 soll demnächst stillgelegt werden, auch wenn dort noch nicht alle Institute ausgezogen sind. Wir warten die Entwicklung achtsam ab.

### **11.3 Wahlparty**

Die Wahlparty war ein geselliges Zusammensitzen.

### **11.4 Chillen und Grillen**

Auch das Chillen und Grillen war eine erfolgreiche Veranstaltung.

## **12 Sonstiges**

- Kaminzimmengespräche

Die Sitzung endet um 20:16 Uhr.